

Inicio > ECONOMÍA > Reconocimiento para el Huila

ECONOMÍA

Reconocimiento para el Huila

El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, le entregó al gobernador del Huila, Carlos Julio González Villa, un importante reconocimiento por los proyectos que logró cristalizar por casi 36.000 millones de pesos para el departamento.

Por Luisa Davila - 12 de Septiembre del 2019

Compartir en Facebook Compartir en Twitter Guardar



El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón entregó un reconocimiento al Gobernador del Huila.

Spread the love

WhatsApp Facebook Twitter Guardar

Aunque al gobernador del Huila, Carlos Julio González Villa, le tocó gobernar en uno de los momentos más difíciles en los precios del **petróleo** y soportó las dificultades de la centralización de las regalías, logró unir al departamento, a los alcaldes y a **Ecopetrol**, y cristalizó proyectos por casi 36.000 millones de pesos.

El mandatario recibió ayer en Bogotá un reconocimiento de manos del presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, y el vicepresidente de Desarrollo Sostenible, Anibal Fernández de Soto, quienes en una reunión destacaron el liderazgo de importantes procesos de unidad que desencadenaron en valiosas inversiones para la región.

"El Huila es un ejemplo de cómo, pese a los momentos financieros difíciles, el gobernador logró unir fuerzas y apalancar importantes proyectos", destacó Fernández de Soto, quien consideró que muchas de las regiones del país deberían aplicar el mismo modelo y estrategia que adoptó el Huila.

De los casi \$36.000 millones en proyectos en ejecución, **Ecopetrol**, con recursos directos destinó 21.424 millones de pesos, la Gobernación inyectó 4.017 millones y las diferentes alcaldías 10.127 millones. "Destaco el buen relacionamiento, el trabajo de manera conjunta con el Departamento y los Municipios que redundan a favor de las comunidades", explicó Bayón.

Aipe

En Aipe, una de las zonas más petroleras del departamento, se construyen 199 viviendas de interés prioritario en la urbanización Las Marías, fase II, que beneficiarán a más de 736 ciudadanos de estratos 1 y 2. La inversión superó los 10.200 millones de pesos, de las cuales, **Ecopetrol** inyectó 3.000 millones de pesos, la gobernación, 1.000 millones y la alcaldía, 6.245 millones. "La obra avanza positivamente, sin ningún contratiempo en un 70 por ciento", reportó el gobernador Carlos Julio González Villa.

Palermo es otro de los municipios beneficiados. Allí, entre **Ecopetrol**, el departamento y la alcaldía juntaron los 3.590 millones de pesos que se requerían para construir un parque deportivo y recreativo en el centro poblado de Betania donde más de 2.000 jóvenes se beneficiarán. Ya fue adjudicada la obra y la interventoría.

Neiva

En Neiva, la firma petrolera destacó la inversión mancomunada de 8.710 millones de pesos para la construcción y dotación de una de las obras que marcará un hito importante en el turismo de la capital del Huila: el Parque Ciudad de Neiva.

De los 8.170 millones de pesos, **Ecopetrol** en dinero aportó 5.000 millones de pesos y en especie otros 510 millones. Por su parte, la Gobernación del Huila, \$1.500 millones y la alcaldía, \$1.699 millones. Ese escenario, ubicado en el sur de la ciudad, recibirá a más de 10.000 turistas cada año. "El dinero está asegurado, actualmente se tramita la licencia de construcción", manifestó González Villa.

Yaguará

Entre tanto, en Yaguará ya están listos los 2.804 millones de pesos para implementar el desarrollo de negocios agrícolas en torno a la producción de limón, de los cuales, la firma petrolera destinó \$1.194 millones, la gobernación, \$817 millones, la Alcaldía, \$792 millones y cuatro comunidades \$522 millones en mano de obra y terreno.

Obras por impuestos

Por obras por **impuestos**, es decir, cuyo beneficiario directo es un municipio víctima del conflicto armado, **Ecopetrol** financió con 8.818 millones de pesos la construcción de placa huella y obras de arte en la red vial terciaria. El beneficiado: Baraya.

Premio a la Excelencia, regalías bien invertidas

El Huila fue ganador del Premio a la Excelencia 'Regalías Bien Invertidas' en 2017 (categoría de ingresos sostenibles) y se materializó con un convenio de colaboración con **Ecopetrol** y la fundación Nacional Batuta. El objetivo: implementar programas de educación musical para promover la retención escolar y básica durante tres años en los municipios de interés de la firma petrolera; es decir, Palermo, Villavieja, Yaguará, Aipe, Neiva, Isnos y San Agustín.

La inversión para el Huila fue de 1.245 millones de pesos y está beneficiando en iniciación musical a 1.160 niños y en formación sinfónica a otros 80 distribuidos equitativamente en los siete municipios.

Los centros musicales están ubicados en la institución educativa Jesús María Aguirre, vereda Dindal, en Aipe; José Eustasio Rivera en Isnos; Jairo Morera Lizcano, en Neiva; Promoción Social, Palermo; Los Cauchos, San Agustín; Gabriel Plazas en Villavieja y Santa Ana en Yaguará.



El proyecto de vivienda Las Marías en Aipe, avanza en un 76% de ejecución.

Comentarios

0 Comments Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Compartir Facebook Twitter Guardar Me gusta Tweet

Artículo anterior

Activan pacto de defensa frente a Venezuela

Artículo siguiente

Un hulleense se destaca en el Concejo de Bogotá

Artículos relacionados Más del autor



¡Mejoramos para Usted!
LA NACIÓN 25 años
PBX 8632068
Recepción Ext. 100
Clasificados Ext. 102
Comercial Ext. 106
Suscripciones Ext. 112
Circulación 113

Te recomendamos leer:



Avanzan medidas para esclarecer asesinatos y frenar extorsiones en Gigante
Lucía Sánchez - 12 de Septiembre del 2019

Las estrategias para enfrentar diferentes delitos en Gigante se materializaron durante un consejo de seguridad en la localidad. Tras diferentes hechos de inseguridad que se...